



Die tanzenden Willis.

Siebentes Kapitel.

Der Tanzunterricht beginnt.

„Dieser Abend gehört Herrn Albert!“

So sprach Onkel Reinhold, als die Familie eines Abends, etwa eine Woche nach den in dem vorigen Kapitel geschilderten Vorgängen, wieder um den runden Tisch in der Eckstube beisammen saß.

Die Veränderungen im Hause: die Umlegung des Museums und die Herrichtung des großen Saales, waren beendet. Letzterer hatte ein überraschend freundliches Aussehen erhalten. Nachdem die langen Tische, Schränke, Möbel und Gestelle daraus entfernt worden, hatte man erst gesehen, wie groß der Raum, doch auch wie neuerungsbedürftig er eigentlich war. Tischler und Tüncher mußten tüchtig arbeiten, um ihn wieder wohnlich herzurichten, und jetzt prangte er in einem, wenn auch